

# Empeora el tiempo hoy con la lluvia y la nieve a partir de los 800 metros

**Esta tarde y durante toda la mañana del viernes se espera cierzo, lo que generará un ambiente frío**

**DN**  
Pamplona

La llegada de la lluvia y la amenaza de nieve a partir de 800 metros traerán consigo un empeoramiento generalizado del tiempo en Navarra. Será el prolegómeno a la entrada oficial del invierno, prevista para el sábado 21, a las 18.11 horas.

Hoy jueves será notoria la llegada de un frente frío que va a dejar una jornada gris en Navarra con precipitaciones generalizadas, aunque de cara a la tarde y noche las lluvias tenderán a desa-

parecer de la zona sur, según detalla el meteorólogo Enrique Pérez de Eulate. Las precipitaciones serán más abundantes y frecuentes en la zona norte, que además por la noche podrán ser tormentosas y con granizo. La cota de nieve a primera hora de esta mañana rondará los 1.800 metros, pero bajará hasta unos 800 metros al final del día. Las temperaturas máximas en torno a 5/10 grados de media. Los vientos del sur flojos fijándose de norte y arreciando por la tarde.

El viernes amanecerá con bastantes nubes. Hasta mediodía pueden dejar alguna precipitación débil en la zona norte y oeste, adelanta Pérez de Eulate. Por la tarde ya no se esperan lluvias y los cielos tenderán a ir despejando en toda la comunidad. La cota de nieve en torno a 800 metros. Las temperaturas máximas ron-

darán los 3/8 grados de media y las mínimas alrededor de 2/4. Los vientos del norte moderados con alguna racha fuerte, provocando que la sensación térmica sea bastante fría, tendiendo a calmar al final del día.

El sábado amanecerá con algunas heladas y nieblas y con temperaturas mínimas cercanas a 0 grados. Durante el día habrá alguna nube alta sin importancia. Las temperaturas máximas de media rondarán los 5/10 grados, siendo en la vertiente cantábrica donde se den las más altas. Los vientos del sur flojos.

El domingo de nuevo se registrarán algunas heladas y niebla a primera hora. Se espera alguna nube sobre todo cuanto más al norte y oeste, pero en principio sin precipitaciones. Las temperaturas, tanto las máximas como las mínimas, serán parecidas a las del sábado. El viento seguirá siendo del sur flojo.

El lunes seguirá el tiempo sin lluvias, aunque el viento del sur poco a poco irá arreciando, sobre todo en la zona norte.

Justo entre el día de Nochebuena y Navidad se espera la llegada de un frente con lluvias, aunque todavía está por determinar entre qué intervalo de horas afectará, comenta Pérez de Eulate. El viento del sur podría soplar muy intenso también con la llegada de este frente.



Estudiantes en el campus de la Universidad Pública de Navarra.

ARCHIVO (CALLEJA)

# El proyecto de presupuestos de la UPNA baja 2,43 millones

**El acuerdo adoptado ayer por el Consejo de Gobierno de la universidad asciende a 66,46 millones**

Efe. Pamplona

El proyecto de Presupuestos de la Universidad Pública de Navarra para 2014 asciende a un total de 66,46 millones de euros, lo que supone una reducción de 2,43 millones de euros con respecto al de 2013, ejercicio en el que se situó en 68,89 millones.

Este acuerdo fue adoptado

ayer por el Consejo de Gobierno, que elevará la propuesta al Consejo Social de la Universidad para su aprobación definitiva.

## El principio de austeridad

El proyecto se ha elaborado bajo el principio general de austeridad, habida cuenta del contexto socioeconómico en el que se encmarca, y mantiene la senda descendente de los últimos años, según señala el centro académico en un comunicado.

El principal capítulo de gastos para el próximo ejercicio es el de Personal, que se eleva a 49,65 millones de euros, seguido del de Bienes Corrientes y Servicios,

con 11,71 millones. Por su parte, las inversiones previstas por la UPNA para 2014 suman un total de 3,89 millones de euros y el capítulo de Transferencias Corrientes se cifra en 0,98 millones de euros. En cuanto a los ingresos, el capítulo de mayor cuantía es el de Transferencias Corrientes, que asciende a 52,73 millones de euros, seguido del de Tasas, Precios Públicos y Otros Ingresos, con 12,73 millones.

Por último, el capítulo de Activos Financieros suma 0,63 millones de euros; el de Ingresos Patrimoniales, 0,23 millones de euros; y el de Transferencias de Capital, 0,11 millones.

# Ignacio Baleztena, nuevo delegado del Gobierno foral en Bruselas

**Pamplonés y licenciado en Comunicación Audiovisual, cuenta con experiencia extranjera**

**DN Pamplona**

Ignacio Baleztena Navarrete (Pamplona, 1983) ha sido nombrado delegado del Gobierno de Navarra en Bruselas en sustitución de María Lozano, quien cesó de su cargo a petición propia.

Baleztena es licenciado en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Navarra. En 2011, realizó un máster en Relaciones Públicas y Comunicación Corporativa por la Universidad de Nueva York gracias a una Beca Navarra. Hijo de Joaquín Baleztena Abarrategui –fallecido el pasado octubre– y Pancha Navarrete, domina el inglés y el francés, y cuenta con experiencia profesional en el ámbito de las instituciones europeas, ya que fue asesor parlamentario de los eurodiputados Javier Pomés y Carlos Iturriagáiz, además de responsable de Internacionalización de la I+D en la empresa pública Agencia Navarra de Innovación (ANAIN), en Bruselas. Desde 2012, se ha dedicado a la comunicación corporativa en Nueva York, donde ha trabajado en una agencia de comu-



Ignacio Baleztena.

DN

nicación y para el departamento de Relaciones Públicas de Telefónica.

El joven pamplonés se encargará en Bruselas de representar al Gobierno de Navarra ante las instituciones comunitarias y otros agentes presentes en la capital europea. Además, desempeñará tareas de información y relaciones públicas, promocionando la imagen de la Comunidad foral. El Ejecutivo navarro, según informó ayer en una nota, ha valorado en Baleztena “su amplia experiencia internacional y su perfil comercial, conveniente ante el nuevo marco de fondos europeos para el periodo 2014-2020”.

# Muere José M<sup>a</sup> Jiménez Jiménez, exalcalde de Peralta y exparlamentario

**DN Pamplona**

José María Jiménez Jiménez, exalcalde de Peralta y exparlamentario foral, falleció el pasado martes a los 72 años de edad, tras sufrir un infarto. Casado con María Asunción Moreno Valencia, padre de cuatro hijos y abuelo de seis nietos.

José María Jiménez fue alcalde de Peralta durante los años 1979 a 1987 por la Agrupación de Agricultores y Ganaderos, y pasó otros cuatro años de concejal formando parte de la Coalición Electoral Peraltesa en la legislatura de 1987 a 1991. Asimismo, Jiménez logró escaño en el Parlamento de Navarra en esta última legislatura (1987-91) por la Unión Demócrata Foral (UDF), una coalición formada por el Partido Demócrata Popular, el Partido Liberal y el Partido Demócrata Foral. Su cabeza de lista para las elecciones al Parlamento de Navarra fue Jaime Ignacio del Burgo, y consiguieron 3 parlamentarios. En la siguiente legislatura (1991-95) yafue en la candidatura de UPN, tras la integración del PP en la



José María Jiménez Jiménez.

formación regionalista.

José María Jiménez, además de su faceta política, era agricultor y durante cerca de 30 años presidió la cooperativa agrícola San Isidro de Peralta.

En su juventud, entre 1959 y 1969, fue jugador del equipo de fútbol de la localidad, el CD Azkoyen, y posteriormente fue directivo del club en dos etapas (1970-72 y 2002-04).